PETRÓLEO EN TAIWÁN 2002

1. TAIWAN CONSIGUE T\$61 MLN PARA LIMPIAR EL PEOR DERRAME PETROLERO

TAIPEI – La autoridad ambiental de Taiwan dijo ayer que llegó a un acuerdo con las firmas aseguradoras del carguero griego Amorgos por T\$ 61 millones (\$1.7 Millones) en compensación para limpiar el peor derrame petrolero en décadas.

El Amorgos, de 65.105 dwt se hizo a la mar en el puerto de Kenting, una reserva de coral en la punta sur de Taiwan, en enero del 2001, derramando cientos de toneladas de petróleo que se había expandido a lo largo de un área de 24 acres (10 hectáreas).

La Administracion de Protección Ambiental, de gabinete, declaró que la cantidad era para compensar los gastos de limpieza, y que la agencia aún estaba en conversaciones para conseguir T\$ 900 millones por el daño la ecología y la economía.

Fuente: RESISTENCIA Número 28 .-BOLETÍN DE LA RED OILWATCH.- Mayo 2002